

# はるその常北校

水戸桜ノ牧常北校

県立水戸桜ノ牧高等学校常北校は、今年で分校創立11年目を迎えました。「一人一人を大切に」をモットーに、さまざまな行事に取り組んでいます。

## ツール・ド・常北 (10月20日)

今年度も常北校では、学校の伝統行事である「第30回ツール・ド・常北」を開催しました。生徒たちは、城里町～常陸大宮市にまたがる約35kmの道のりを自転車で走行し、城里町近郊の緑豊かな大自然と風土に触れる機会となりました。この行事を通して、仲間との親睦を深めるだけでなく、最後まで諦めない精神と、地域活性化に寄与することのできる人材育成につながることを願っています。



## 芸術鑑賞会 (11月2日)

常北校で3年に1度行う芸術鑑賞会を、11月2日(木)に開催しました。第1部では自衛隊勝田駐屯地施設学校音楽隊による演奏を、第2部では水戸大神楽総本家による伝統芸能の特別講演を行っていただきました。生徒にとって大変貴重な一日となり、ご協力いただきました皆さまには心から感謝申し上げます。



## ボクシング部 関東大会出場！

令和5年度関東高等学校ボクシング選抜大会茨城選考会に、吹野颯太さん(写真左)、矢ノ倉 鈴央さん(写真右)が出場し、それぞれ見事に優勝を果たしました。その結果、関東大会への出場を決めました。これからも常北校ボクシング部をよろしくお願ひします。

### 令和5年度 第12回関東高等学校ボクシング選抜大会

期日 令和6年1月19日(金)～22日(月)

会場 日野市市民の森ふれあいホール(東京都日野市日野本町6丁目1-3)

#### バンタム級A 出場

吹野 颯太 (2年・常北中出身)

今回の関東大会は、私にとっては初めての上位大会になります。緊張することなく、練習の成果を発揮できるように頑張ります。また、応援してくれる方々のためにも、持てる力を出し尽くし「優勝」を狙います。

#### ライトウェルター級A 出場

矢ノ倉 鈴央 (1年・勝田三中出身)

関東大会で勝ちにいくなのは当たり前ですが、前回とは違い、いろいろなパンチの使い分けを増やしていき、より技術を発揮していきたいです。そして、普段から応援してくれている先生方や家族に良い報告ができるように、全力で臨みたいと思います。



問合せ 水戸桜ノ牧高等学校常北校(城里町春園1634) ☎029-288-2028 🌐<https://www.johoku-h.ibk.ed.jp>